



## Volkswagen en el IAA 2017

- *I.D. CROZZ presenta novedades.*
- *El diseño de la nueva versión apunta más hacia un modelo de producción.*

**Wolfsburg, Alemania a 8 de septiembre de 2017** - Volkswagen está avanzando en el desarrollo de una nueva generación de innovadores vehículos eléctricos y estará presentando una nueva versión actualizada del I.D. CROZZ en el IAA en Frankfurt.

El rediseñado auto concepto se basa en una arquitectura totalmente eléctrica y se caracteriza por un diseño limpio y poderoso. En particular, el diseño final delantero y trasero apuntan más a un modelo de producción. El amplio cofre con sus marcadas líneas laterales dinámicas y el acabado en negro brillante en la superficie exterior del techo, definen su estilo. La apariencia altamente contemporánea de un SUV continúa al interior, gracias a su manejo eléctrico compacto y a la integración de una batería de iones de litio ubicada en el piso del vehículo, lo que da como resultado un espacio abierto, un concepto espacial estilo lounge con cuatro asientos individuales variables.

oOo

Contacto para medios:

Yadira Peña  
[yadira.pena@edelman.com](mailto:yadira.pena@edelman.com)

(55) 53 50 15 44

[www.facebook.com/VolkswagenMexico](https://www.facebook.com/VolkswagenMexico)  
[www.twitter.com/Volkswagen\\_MX](https://www.twitter.com/Volkswagen_MX)  
[www.youtube.com/VolkswagenMx](https://www.youtube.com/VolkswagenMx)  
[www.plus.google.com/+VolkswagenMexico](https://www.plus.google.com/+VolkswagenMexico)